

Saya Arbi Ristian Prayudha merupakan Mahasiswa dari Universitas Negeri Semarang Fakultas Ilmu Pendidikan Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Mempunyai pengalaman pada pengembangan kelompok atau pengembangan komunitas, terlihat dengan pengalaman saya pernah mengambil Mata kuliah yang membahas mengenai pengembangan komunitas. Selain itu, mempunyai pengalaman sebagai pendiri dari komunitas Membaca via daring maupun luring dengan nama INDONESIA MEMBACA.

Saya juga aktif dalam organisasi kampus dan berpengalaman sebagai mentor ataupun tutor dalam komunitas *School of Speech*, yang memberikan materi pembelajaran mengenai cara berpresentasi didepan kelas atau klien.

Memiliki ketertarikan pada bidang Human Resource. Berpengalaman dalam memberi evaluasi pada organisasi SOS, Komunitas Baca, dan beberapa Kegiatan yang ada, Merancang pengembangan organisasi baik dalam internal maupun eksternal dengan Assesmen kebutuhan dari organisasi maupun komunitas. Mahir dalam Leadership, Public Speaking, Hospitalized, dan Team Working.

Kini sedang mencari pengalaman mentorship dalam bidang pengembangan bisnis dan pengembangan skill untuk tim dan pribadi.

Program YOTCA (Young On top Campus Ambassador) merupakan salah satu program mentorship yang saya tunggu untuk pengembangan diri dan skill saya dimasa mendatang. Saya tertarik mengikuti program ini karena terinspirasi oleh buku yang diterbitkan oleh Kak Billy Boen untuk haus akan ilmu dan berbagai ke semua orang atau tim. Alasan harusnya saya diterima dalam program ini ialah karena saya merupakan orang yang siap untuk belajar berbagai hal dengan tidak menyerah untuk mencapai tujuan hidup saya dengan belajar. Selain itu, kontribusi yang akan saya berikan pada Program YOTCA ini ialah dengan memberikan melakukan tugas yang diberikan, bertanggungjawab akan perannya nanti, serta memberikan impact positif pada tim YOTCA dan Masyarakat sekitar atau dengan kata lain mengkampanyekan berbagai jenis point dan/atau ilmu yang telah di berikana pada masyarakat memalui implementasi bersosial dan sebagainya.